Land würdigt ehrenamtliche Projekte

"Sterne des Sports" in Silber verliehen.

MAGDEBURG/SF. Ehrenamtliche Vereinsarbeit zahlt sich aus: Die Turn- und Sportgemeinschaft GutsMuths 1860 aus Quedlinburg erhält den Preis "Großer Stern des Sports in Silber" und zusätzlich 2.500 Euro Preisgeld. Damit ist der Verein aus dem Harz Landessieger des Wettbewerbs "Sterne des Sports". Mit dieser Auszeich-nung werden jedes Jahr Sport-vereine auf Orts-, Landes- und Bundesebene ausgezeichnet, die sich über ihr Sportangebot hinaus gesellschaftlich engagie-ren. Im Januar 2025 darf der Verein aus Quedlinburg zum Bundesfinale nach Berlin fahren und für Sachsen-Anhalt an-

treten. In inklusiven Gruppen für die Sportarten Schwimmen, Volleyball, Leichtathletik und im Bas-ketball bietet der Verein mit ausgebildeten Übungsleitern Menschen mit und ohne Behinderung die Möglichkeit, meinsam Sport zu treiben.

6.500 Euro für Gewinner

Die "Kleinen Sterne des Sports in Silber" gehen an den Tanz-und Sportverein TV Popcorn aus Stendal (2. Platz und 1.500 Euro) und an die Abteilung Tischtennis des MSV aus Hettstedt (3. Platz und 1.000 Euro). Drei Förderpreise mit jeweils 500 Euro vom Land bekommen die Vereine Erazo Taekwondo Germany aus Dessau, der SV Anhalt Bernburg und SV Mer-tendorf mit dem Mitteldeutschen Netzwerk Gesundheit zusammen.

Der Wettbewerb "Sterne des Sports" ist eine Initiative des Deutschen Olympischen Sport-bundes und der Volksbanken Volksbanken

Raiffeisenbanken.